

Retours sur le tournoi des -9 ans à Courseulles le 8 février 2020

Tous les mois un tournoi pour les -9 ans, leur coupe du monde en quelque sorte...

Encore une matinée très sympa pour nos joueurs-9 ans qui ont été accueillis à Courseulles sur mer, avec les équipes de Colombelles et Mézidon Canon pour un tournoi. Une fois de plus, nos petits joueurs motivés par ces rencontres se sont bien investis sur le terrain coachés par Pascale. La matinée s'est clôturée par une photo collective et un goûter.

Vanessa.

